

# La Croix Rouge La Salle

[www.lacroixrouge-brest.fr](http://www.lacroixrouge-brest.fr)



**Le Campus La Croix Rouge La Salle** regroupe 350 étudiants dans l'enseignement supérieur avec des cursus différents : les Classes Préparatoires aux Grandes Ecoles, un DTS, trois BTS, des licences professionnelles, une mention complémentaire et un bachelor (BAC+3) en septembre 2022.

L'établissement, qui fête sa 275<sup>e</sup> année, est proche du monde professionnel grâce à son réseau important de partenaires qui font confiance à La Croix Rouge LaSalle, accueillent les jeunes étudiants en stage ou en apprentissage.

Depuis septembre 2014, l'établissement porte le label « Campus La Salle ». Ce label est donné aux établissements lasalliens reconnus par le milieu professionnel, tant par la délivrance de diplômes à forte employabilité que par les nombreux stages en France et à l'étranger et la possibilité de suivre des cursus en alternance, tout en continuant à se former humainement et socialement.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Formations et certificats proposés par l'école

- **Classes Préparatoires aux Grandes Ecoles PTSI / PT**
- **DTS** – Imagerie Médicale et Radiologie Thérapeutique
- **BTS** – Management Commercial Opérationnel
- **BTS** – Maintenance des Systèmes
- **BTS** – Systèmes Numériques avec option Prépa'
- **TOEIC**
- **VOLTAIRE**



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



### PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- **ERASMUS +** : collaboration avec des écoles qui font partie du réseau campus LaSalle et partenariat avec de nombreuses entreprises étrangères dans le cadre des mobilités ERASMUS+
- **Projet VIETNAM** dans le cadre d'un partenariat avec des écoles du Vietnam et projet solidaire (avec association « Les Enfants de La Rue d'Ho Chi Minh Ville)



## INFOS PRATIQUES

2 Rue Mirabeau  
29200 Brest  
FRANCE

**+33 (0)2 98 47 81 00**

[contact@lacroixrouge-brest.fr](mailto:contact@lacroixrouge-brest.fr)



## INFOS RÉGION

**Transports**  
Bus : 02, 14  
**Tourisme**  
[www.brest-metropole-tourisme.fr](http://www.brest-metropole-tourisme.fr)  
**Collectivités**  
[www.brest.fr/brestfr-accueil-1575](http://www.brest.fr/brestfr-accueil-1575)  
**Patrimoines Remarquables**  
<https://bit.ly/3Fnqraz>  
**Équipes de sport emblématiques**  
- Le Stade Brestois (football) : [www.sb29.bzh](http://www.sb29.bzh)  
- Le Brest Bretagne Handball : [www.brest-bretagnehandball.fr](http://www.brest-bretagnehandball.fr)  
- Albatros (Hockey) : [www.albatrosbrest.com](http://www.albatrosbrest.com)  
**Sport dans la région**  
[www.brest-officedessportsbrest.fr](http://www.brest-officedessportsbrest.fr)

## LES + DE L'ÉCOLE

- **Lieu de formation et de vie :**  
Le Campus est bien identifié au sein de l'établissement avec sa cafétéria, ses salles dédiées et un internat pour les étudiants de CPGE. Cet internat offre non seulement un hébergement mais aussi une vraie ambiance d'étude : travail en petits groupes, solidarité entre les élèves d'une même promotion ; l'internat représente une véritable plus-value. L'entraide, le soutien sont des éléments importants de la vie du Campus.
- **Un accompagnement personnalisé :**  
Dans des classes à taille humaine, les équipes enseignantes sont soucieuses de la réussite et de l'épanouissement de chacun des étudiants au sein du campus. Elles savent rester à l'écoute des jeunes tout en les amenant vers l'autonomie. De plus, des dispositifs spécifiques sont mis en place afin d'accompagner les élèves dans leurs projets d'études.
- **Des certifications :**  
Les étudiants ont aussi la possibilité de compléter leur CV par la validation de certifications : le TOEIC, le Projet Voltaire, PIX.



## VIE ASSOCIATIVE

- **Bureau des Étudiants (BDE) :**  
élu chaque année pour dynamiser la vie du Campus.



## CHIFFRES CLÉS

**350 étudiants**  
**56 enseignants**  
**210 stages proposés par an**  
**Date de création : 1746**

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualycée, Lycée des métiers, Campus des métiers et des qualifications, SHN**



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles

# La Croix Rouge La Salle

[www.lacroixrouge-brest.fr](http://www.lacroixrouge-brest.fr)



The La Croix Rouge La Salle campus hosts 350 higher-education students studying on a variety of different courses: preparatory training for elite French institutions, a DTS programme, three BTS programmes, vocational bachelor's degrees, an additional specialisation programme, and a bachelor's (three-year post-secondary programme) beginning in September 2022.

The institution, which is celebrating its 275th birthday, has close ties with the job market thanks to its large network of partners that have great confidence in the institution, host its students for internships and apprenticeship training, and entrust the institution with a range of projects.

Since September 2014, the institution has the 'Campus La Salle' label. The label is awarded to La Salle-network institutions that have been commended by job-market professionals for the excellent job prospects afforded by their qualifications, the availability of internships in France and abroad, and the opportunity to enrol in sandwich training and acquire soft skills.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### Programmes and certificates proposed by the school

- **Preparatory classes for elite institutions** (physics, technology and engineering or physics and engineering)
- **DTS - Medical Imaging and Therapeutic Radiology**
- **BTS - Commercial and Operational Management**
- **BTS - Systems Maintenance**
- **BTS - Digital Systems, with preparatory-class option**
- **TOEIC**
- **VOLTAIRE**



**TEACHING LANGUAGES**  
French

### INTERNATIONAL PROGRAMMES

- **ERASMUS +** : collaboration with other La Salle-network higher-education establishments and Partnership with numerous foreign companies thanks to ERASMUS+ mobility
- **VIETNAM Project**, through a partnership with educational institutions in Vietnam and a solidarity project (with the charity 'Les Enfants de La Rue d'Ho Chi Minh Ville').

## PRACTICAL INFOS

2 Rue Mirabeau  
29200 Brest  
FRANCE

+33 (0)2 98 47 81 00  
[contact@lacroixrouge-brest.fr](mailto:contact@lacroixrouge-brest.fr)



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Transports** : Bus : 02, 14  
**Tourism**  
[www.brest-metropole-tourisme.fr](http://www.brest-metropole-tourisme.fr)  
**Local government**  
[www.brest.fr/brestfr-accueil-1575](http://www.brest.fr/brestfr-accueil-1575)  
**Famous heritage**  
<https://bit.ly/3Fnqraz>  
**Local sports teams**  
- Stade Brestois (football) : [www.sb29.bzh](http://www.sb29.bzh)  
- Brest Bretagne Handball : [www.brest-bretagnehandball.fr](http://www.brest-bretagnehandball.fr)  
- Albatros (Hockey) : [www.albatrosbrest.com](http://www.albatrosbrest.com)  
**Sport in the region**  
[www.brest-officedessportsbrest.fr](http://www.brest-officedessportsbrest.fr)

## STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Teaching and leisure facilities:**  
The campus has a cafeteria, dedicated classrooms and accommodation for preparatory-class students. The student residence creates an excellent study environment: study groups and student solidarity provide students with a real advantage. Peer-to-peer assistance and support are important values on campus.
- **Individual Assistance:**  
Class sizes are small, and teachers are dedicated to ensuring the success and flourishing of each student on campus. The teachers are always attentive to student concerns but also encourage them to become independent. Special schemes are in place to guide students through their studies.
- **Qualifications:** Students also have the opportunity to boost their CVs by taking the following qualifications: TOEIC, Voltaire and PIX

## CAMPUS LIFE

- **Students Bureau:**  
elected every year to organise campus activities.

## KEY FIGURES

**350 students**  
**56 teachers**  
**210 internships offered per year**  
**Date of creation : 1746**

- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: **Qualycée, Lycée des métiers, Campus des métiers et des qualifications, SHN**

